



天童東ロータリークラブ

奉仕の理念と楽しみを繋げる組織を創ろう

RI第2800地区 第3ブロック・認証加盟日 1985年4月11日
承認番号Na1653 例会日・毎週水曜日12:30~13:30 例会場・天童ホテル

会長 武山 茂 幹事 土屋政治 クラブ会報委員長 今田治雄
例会日 2013年 6月 12日 例会場 天童ホテル 通算1345回 本年度44回



会長 武山 茂
職業 化粧品販売

2012-2013年度地区目標
ロータリーの理念を思い起こそう
奉仕の心を広げる為に

会長挨拶 武山 茂

皆さんこんにちは、本日のお客様は『ビッグ・スイング・フェイス』の代表リーダー 阿部豊明氏でございます。東根市総合文化祭参加、文翔館事業、天童市民芸術祭、等でご活躍とお聞きしております。本日は『素敵な音楽をあなたに！』の題材で卓話を頂きます。二人目は西クラブの高橋ガバナー補佐です。三人目が東根中央クラブの次年度ガバナー補佐・本間義和氏でございます。後ほど挨拶を頂戴致します。



さて、音楽と言えば小学校の合唱の時一番前でドラ声で歌っていた所、後ろの人と交換させられました。母にその事を話したら、茂ちゃんは算数が得意なので音楽も良いはずよと励まされました。「音楽と数学は通ずるところがある」以来ずっとそう思っていました。音楽と数学は「どのように見えるかを表現しようとする」という点で共通する。音楽は対象を音という手段で「象徴的に表現」をし、理解しようとし、数学は対象を記号という手段で「抽象的に表現」をし、理解しようとし、数学は「モデル化」という点で音楽と数学は共通しています。つまり、言い換えると、どちらも人間が何かを認識しようとするときの言語である。古代においては数学も物理学も音楽も美術も一体化しており、ピタゴラスやレオナルド・ダ・ビンチがそれを象徴しております。私達の生活の中でも音楽は大事な役割を以っています。今日は、阿部先生にジャズを通しての素敵な音楽の楽しみ方を教えて頂ければと、楽しみにしております。

★本日のプログラム★

「素敵な音楽をあなたに」

ビッグスイングフェイス リーダー 阿部 豊明氏

坂本 九のヒット曲「上をむいて歩こう」のトランペット演奏で 講演開始
私のラッパとの出会いは、川原子の自宅にいたころ、神町自衛隊から聞こえる消灯ラッパの音だった。いつか自分も吹いてみたいと思い中学生の時、吹奏楽部で吹いてから、今日にいたっている。一生ラッパをはなさないと思っている。92年のベにばな国体の時、吹奏楽用として各学校に管楽器が整備されたがあまり利用されていなかった。それを地区民に利用させて戴き、今から8年前山口コミュニティバンドとしてスタート。練習場は山口小学校、最近では自前の楽器を持つ会員もふえている。会員も小学校5年生から73歳までいる。山口小学校の運動会、山口地区の体育祭、ラフォーレ、紅花ホームなどで演奏させて戴いている。曲は、皆さんに楽しんでいただけるジャズを主体に演奏している。また ジョンドナ、フェスティバルとして7月28日公演予定。天童を魅力的なものにするためにも、ロータリーさんはじめ諸団体からの支援を戴き新しい企画たて活動していきたい。最後に若松寺開山1300年を記念して作られた曲を聴いていただきたい。



作詞 遠藤 登 作曲編曲 阿部豊明
歌手 大泉 逸郎 ---幾千代かけて---

幹事報告 土屋政治 幹事

1. G事務所より、ライラ開催参加お礼状届く。
2. G事務所より6月のロータリーの友見どころお知らせ届く
3. G事務所より、ポスター掲示お願い
4. 国際ソロブチミスト天童より、ゴルフ大会お礼状届く。
5. JICK東北教師海外研修派遣募集案内届く。



高橋 A G



本間次年度 A G

委員会報告

後藤出席委員長、あと1・2回メイクで100%出席の方がおりますのでメイクお願い。

出席報告 後藤重雄 委員長

本日会員51名(48名)出席者 35名出席率 72.8%
前々回出席率を79.04%に修正いたします。

